

viernes 20 de septiembre de 2024

# Antequera acoge el encuentro formativo de directores de Centros de Educación del Profesorado de toda Andalucía

Estas jornadas de formación reúnen a responsables educativos para coordinar estrategias y mejorar la calidad del sistema educativo andaluz. Antequera se convierte así en sede de la Formación Docente en Andalucía para el Curso 2024-2025.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, junto con la concejala de Educación, Sara Ríos, han recibido hoy en la ciudad al Delegado Territorial de Educación de la Junta de Andalucía, Miguel Briones, durante la jornada de Formación Docente en Andalucía 2024-2025. Y es que, Antequera ha sido seleccionada como el centro de coordinación para la formación del profesorado en Andalucía durante el curso 2024-2025, consolidándose como un punto clave en el desarrollo educativo de la región.

La apertura de las jornadas de formación ha congregado a los coordinadores de los centros de formación del profesorado de las ocho provincias andaluzas, estando también presente el Director General de Formación del Profesorado, Javier Fernández.

El Alcalde de Antequera ha destacado la importancia de la formación continua del profesorado, subrayando que "la educación no es solo transmitir conocimientos, sino también formar continuamente a los docentes". Asimismo, agradeció que la Dirección General haya elegido a Antequera como el epicentro de coordinación para este importante reto, reafirmando el compromiso de la ciudad con el sistema educativo andaluz.

Por su parte, Javier Fernández ha enfatizado que la mejora de la formación del profesorado es uno de los grandes objetivos de la segunda parte de la legislatura del presidente de la Junta de Andalucía Juanma Moreno. Durante la jornada, se han establecido puntos clave para mejorar la calidad del sistema educativo a través de la capacitación del profesorado, con la participación de los 32 centros de formación de Andalucía. "Nuestro objetivo es que los más de 107.000 docentes del sistema público, junto con los 16.000 de las escuelas concertadas, reciban una formación adecuada a los retos actuales", ha señalado Fernández.

Una de las principales novedades de este año es la coordinación más estrecha entre los ocho coordinadores provinciales de formación, que comenzó en septiembre. Esta nueva forma de trabajo incluye reuniones presenciales para concretar y dialogar antes de la publicación oficial de las líneas estratégicas de formación. El Director General ha subrayado que estas sesiones permitirán nutrir las estrategias formativas con la experiencia y las aportaciones de los centros de profesorado. Asimismo, se espera que estas directrices se publiquen en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía en los próximos días.

"Este reto colectivo busca mejorar tanto la enseñanza como el aprendizaje, no solo de los profesores, sino también de los alumnos", ha concluido Fernández, reafirmando su confianza en que las expectativas para el curso 2024-2025 se cumplirán con éxito gracias a la profesionalidad y compromiso del profesorado andaluz.

